



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PEQUEÑO PRINCIPE. Londres, mayo 11 (AP). El Príncipe Carlos, la Princesa Diana y su hijo el Príncipe Guillermo, posan hoy para los fotógrafos, tras reciente gira por varios países.

Reagan encabeza gestión para organizar Copa 86

Washington, mayo 11 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan aceptó encabezar las gestiones para que los Estados Unidos sean designados como organizadores de la Copa Mundial de Fútbol de 1986, dijo hoy un portavoz de la Casa Blanca.

La Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA) inicialmente desechó la postulación de los

Estados Unidos para organizar el próximo Mundial e indicó que México sería elegido como sede.

Reagan aceptó la presidencia de una comisión que presentará el caso estadounidense ante el comité ejecutivo de la FIFA que el 20 de mayo decidirá en Estocolmo dónde se realizará el certamen, dijo el portavoz.

Avanza iniciativa E.U.A. contra el proteccionismo

Paris, mayo 11 (Latin-Reuters). Una iniciativa estadounidense para disminuir el proteccionismo y solucionar los problemas de endeudamiento de los países en vías del desarrollo ganó más interés, dijo un alto funcionario del gobierno de los Estados Unidos.

El secretario del Tesoro Donald Regan dijo a los periodistas tras una reunión

realizada entre los ministros de Comercio.

La reunión, a la que asistieron los Estados Unidos, Japón, Alemania Federal, Canadá, Italia, Gran Bretaña, Suiza y Holanda, fue la primera en su tipo. Se produjo después de conversaciones sobre la economía mundial en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

Cruz Roja denuncia las violaciones en guerra

Ginebra, Suiza, mayo 11 (AP). En un paso muy poco usual, la Comisión Internacional de la Cruz Roja denunció hoy lo que califica de "graves y repetidas violaciones de las leyes humanitarias internacionales" por parte de Irán y de Irak en el curso de la guerra que vienen librando en el Golfo Pérsico desde hace dos años y medio.

En notas dirigidas a los

gobiernos de ambos países beligerantes y a otras naciones signatarias de las convenciones de Ginebra, la Cruz Roja señala la realización de ejecuciones sumarias de prisioneros de guerra, la no provisión de atención médica a enemigos heridos y la realización de bombardeos indiscriminados de asentamientos civiles.

Breves Internacionales

Demoran petición de Costa Rica

Washington, mayo 11 (Latin-Reuters). Costa Rica despidió hoy su confianza en la Organización de Estados Americanos (OEA), al reiterar su pedido para que el organismo constituya una fuerza de paz que vigile su frontera con Nicaragua.

Pero el presidente del Consejo Permanente de la OEA, embajador Reginald Wood, de Bahamas, demoró el llamado a una reunión extraordinaria para tratar el pedido costarricense sobre la fuerza de paz.

Reagan pide ratificar tratado de pesca

Washington, mayo 11 (AP). El presidente Ronald Reagan pidió hoy al Senado ratificar un tratado de pesca que los Estados Unidos esperan sirva para poner fin a una larga disputa con varias naciones latinoamericanas sobre la pesca del atún en el Pacífico.

El Acuerdo provisional negociado por los Estados Unidos...

Pasa a la página 28

Cámaras Comercio con plan de Reagan para paz

Washington, mayo 11 (UPI). Las Cámaras Americanas de Comercio en el Caribe, declararon que las "balas deben ser reemplazadas por el diálogo y elecciones", para lograr la paz en Centroamérica.

Consecuentes con ese criterio, la CACC declararon que los cuatro puntos propuestos por el presidente Ronald Reagan, "asegurarán las correcciones necesarias, para fortalecer la democracia y los derechos humanos".

Las CACC agregaron que "están dispuestas a trabajar

con el mediador designado por Reagan, ex senador Richard Stone, para la consecución de esos objetivos.

Igual apoyo fue dado a la designación de Stone por el presidente del Consejo de Estado de Guatemala, Jorge Serrano, que empujó el compromiso de su país de "coadyuvar a la democratización" de Centroamérica.

Cuatro puntos propuestos

La síntesis de los cuatro puntos propuestos por Reagan en su exposición al Congreso el pasado día 27, son los siguientes:

—Estados Unidos se concentrará en los problemas de los derechos humanos en la región.

—La iniciativa para la Cuenca del Caribe proporcionará un fuerte comercio e incentivos para las inversiones, para que no halla necesidad de que los trabajadores de esos países emigren hacia Estados Unidos. El

Pasa a la página 30

Costa Rica aceptaría un cambio en propuesta

San José, mayo 11 (AP). El presidente Luis Alberto Monge declaró anoche que el gobierno aceptaría una variante en la propuesta que presentó a la Organización de los Estados Americanos (OEA) para la constitución de una fuerza de paz que garantice la neutralidad de Costa Rica en el conflicto interno de Nicaragua, si alguna nación o la propia OEA la presentara.

"Nuestra propuesta no implica, necesariamente, que tengan que ser fuerzas armadas las que vengan al país en misión de paz y hemos dicho que si los países del Grupo de Contadora o la OEA sugieren otra fórmula que cumpla el mismo objetivo, de garantizar nuestra neutralidad y llevar paz y tranquilidad a la frontera, no tendremos ningún reparo

en aceptarla", agregó el mandatario. Por otra parte, el presidente dijo que no han fracasado las gestiones de Costa Rica para constituir la misión de paz en la frontera Norte y que los gobiernos de Venezuela, Colombia, Panamá y México tienen en estudio la propuesta costarricense para decidir lo que estimen del caso en los próximos días.

Señaló el mandatario que la fuerza que se pide bien

Pasa a la página 30

40 detenidos por protesta en Chile

Santiago, mayo 11 (UPI). Fuertes contingentes policiales y de seguridad fueron desplegados hoy en esta capital y 40 personas fueron detenidas acusadas de provocar desórdenes públicos en un día de protestas pacíficas contra el gobierno, el primero de este tipo en casi 10 años del régimen militar.

La policía dijo que a unas 10 cuadras del Palacio de la Moneda fue detenido un grupo de unas 40 personas que gritaba consignas alusivas al "paro nacional" y portaban letreros.

El ministro secretario general de Gobierno, Ramón Suárez, afirmó que la situación imperante en el país era "absolutamente normal y de total tranquilidad" hasta la 1:00 de la tarde.

"Basta con salir a la calle para comprobarlo", dijo el ministro.

Rodolfo Seguel, presidente de la Confederación de Trabajadores del Cobre, que hizo el llamado a la "protesta", dijo que de acuerdo a informes recibidos en la mañana "en los minerales se está realizando pacíficamente la protesta a que hemos llamado".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DECLARAN. California, mayo 11 (AP). Priscila Presley, anterior esposa de Elvis Presley y la actriz Ginger Rogers, declaran en una audiencia del Comité Judicial sobre la prohibición de usar el nombre del célebre difunto sin el consentimiento de sus herederos.

Cumple 95 años autor de "Navidad Blanca"

Nueva York, mayo 11 (AP). El inmortal autor de "Navidad Blanca" y de una veintena más de clásicos inolvidables de la canción popular universal, Irving Berlin, cumple hoy 95 años y sus amigos y admiradores han organizado en su honor una rumbosa fiesta en un lujoso hotel neoyorquino.

El último sobreviviente de los tres legendarios colosos de la música popular norteamericana —los otros ocupants del pedestal son George Gershwin y Cole Porter— no estará presente en el agasajo, ya que como lo hace desde hace varios lustros festejará su cumpleaños en la intimidad con su esposa, sus tres hijas, y nueve nietos.

El millonario compositor de "la Banda de Alejandro"

vive retirado de la actividad pública desde hace años en su finca del Estado de Nueva York, pero se sabe que administra telefónicamente sus numerosos negocios relacionados con el mundo de la farándula.

Para nostálgicos

Para los nostálgicos de todo el mundo, que se precian de tales, la fecha es indicada para evocar una vez más al conjuro de la música de Berlin, momentos gratos de días pasados distintos, ya que no mejores. Bastará para ello recordar títulos de difusión internacional como "Una muchacha bonita es como una melodía", "Siempre" y "Cielos azules".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AL PARLAMENTO. Londres, mayo 11 (AP). Margaret Thatcher se dispone a abordar el auto que la conducirá al Parlamento. Recientemente convocó a elecciones generales.

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 11 (AP). La Bolsa declinó hoy en un frente amplio, al tiempo que los inversionistas vendían sus acciones para obtener ganancias.

Los analistas dijeron que los negociantes trataban de proteger las ganancias obtenidas en el reciente recuperación del mercado, que ha durado nueve meses.

Entretando, el Departamento de Comercio dijo hoy que las ventas al detalle subieron un 1,6 por ciento en abril y revisó el incremento de marzo a un 1,7 por ciento, en alza respecto a los 0,3 por ciento del informe previo.

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRIPULACION FEMENINA. Francfort, mayo 11 (AP). Primera tripulación de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, compuesta por mujeres, en la cabina de un avión de

carga C-141. De izquierda a derecha: Guilianna Ollinger, Denise Mounier y Dona Wartz.